

## Homélie du 6ème dimanche de Pâques

Dimanche 9 mai 2021

*par Louis DURET*

Publié le mercredi 5 mai 2021

« Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés ».

Chaque fois que je relis ces paroles de Jésus que nous venons d'entendre, je pense à une cascade, avec de nombreux rebonds :

« Comme le Père m'a aimé, je vous ai aimés... aimez-vous les uns les autres. »  
Jésus nous révèle le secret de sa joie de vivre : être en communion avec Dieu le Père et avec ses frères.

Il nous parle de la source de l'amour : au commencement de tout, il y a Dieu, un Dieu qui n'est pas solitaire mais qui est relation, communion d'amour.

Et le désir de Dieu notre Père est d'entrer en relation, en communion, en alliance avec tous les habitants de notre terre pour que tous comprennent enfin qu'ils sont mis au monde pour vivre en alliance les uns avec les autres et non en guerre les uns contre les autres.

Au commencement de tout, il y a Dieu notre Père, qui n'est qu'amour, qui ne peut qu'aimer. Et dans une décision folle, il a voulu nous faire, nous les femmes et les hommes, à son image, c'est à dire capables d'aimer comme lui.

Certes, chacun le sait, l'homme est capable de vouloir le mal, de faire le mal, capable de violence destructrice et de haine. Mais parce qu'il est à l'image de Dieu, il est tout d'abord capable de s'émerveiller, d'aimer, de créer, de faire vivre, de rendre grâce, de faire grâce.

Et c'est sa grandeur que de pouvoir le choisir librement.

Toute la Bible nous raconte comment Dieu nous aime, comment avec patience Il a entrepris de nous apprendre à aimer... jusqu'au pardon des ennemis.

Tout l'évangile raconte comment Jésus a aimé. Ce n'était pas mièvre. Toute une société en était remuée. Il renversait les barrières entre les pêcheurs et ceux qui se croyaient justes, entre les humbles et ceux qui se croyaient savants, entre les pauvres et les riches. Il disait que tout se joue dans le cœur de l'homme. Il osait résumer tout l'enseignement de la Bible dans cette fameuse règle d'or : « Tout ce que vous voulez que les autres fassent pour vous, faites-le vous-même pour eux. »

Pour Jésus, la bonté était plus profonde que le mal le plus profond. Alors, jusqu'au bout il va aimer, malgré les crachats au visage, la couronne d'épines, l'abandon de ses amis. Jusqu'au bout il fait confiance à son Père. Jamais homme n'a aimé comme cet homme et son amour a été si grand qu'il a vaincu la mort.

Désormais Jésus est le premier né d'une humanité nouvelle, d'une humanité qui met la confiance au commencement de tout.

Ce qui est extraordinaire c'est que Jésus nous a choisis comme amis. Être l'ami de Jésus c'est croire que cet amour est possible en nous et entre nous. L'ami est là pour vivre la rencontre, pour vivre le cœur à cœur. Aimer comme Jésus aime ! Il vient déposer en nous tout son amour qui va rayonner sur les autres. Rien n'arrête notre Dieu : ni la petitesse de notre cœur, ni les peurs qui nous habitent. Il vient faire sa demeure en chacun de nous.

Viens Jésus aimer en moi celles et ceux que j'ai du mal à aimer.

Tout à l'heure nous accueillerons au creux de nos mains Celui qui se fait pain de vie. Dans cette hostie il n'y a que de l'amour, cette force d'aimer que Jésus veut nous donner. Un amour sans frontière, un amour universel.

Que la joie du vivre ensemble devienne une réalité au-delà des différences de culture, d'âge ou de sensibilité.

« Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés ».